
 

CONSELHO DE CONSUMIDORES DA 

CENTRAIS ELÉTRICAS DE CARAZINHO S.A. 

 
ATA Nº 03/2022– REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

CONSUMIDORES DA ELETROCAR NO DIA 13 DE ABRIL DE 2022. 

 

No dia 13 de abril de 2022, atendendo a convocação, realizou-se a terceira 

reunião do Conselho de Consumidores da ELETROCAR no ano de 2022, em 

convocação ordinária, de forma presencial, sob a presidência do Conselheiro 

Wanderlei Conte, Vice-Presidente e representante titular da Comercial e que contou 

com a participação do Sr. Gilvane Pedrolo, representante classe Defesa do Consumidor 

PROCON, da Sra. Magda Metzdorf, representante titular da classe Industrial, do Sr. 

Rogério Pacheco, represente titular da classe Rural, do Sr. Darci Antônio de 

Guimarães, representante titular da Classe Residencial, da Sra. Cláudia Coleraus, 

suplente da Classe Residencial e do Sr. Fernando Luiz Vanin, secretário do Conselho; 

A) Foi lida e aprovada a convocação com a ordem do dia; B) As atas da audiência 

pública e da reunião extraordinária do dia 30/03/2022 não foram lidas, ficando para 

uma próxima reunião sua leitura e aprovação; B)  Foi realizada a eleição para 

Presidente e Vice do Conselho, sendo eleitos como Presidente o Sr. Darci Antônio de 

Guimarães, representante titular da classe Residencial, e como Vice-Presidente o Sr. 

Rogério Ferreira Pacheco, representar titular da Classe Rural; C) A audiência pública 

foi considerada  exitosa, apesar da baixa participação; D) Em relação a revisão tarifária 

foi realizada reunião virtual com representante de ANEEL Sr. Marcelo, para informar 

qual a previsão do reajuste das tarifas, que ficou estimada em média em 13,94%, sendo 

7,23% para o grupo A e 16,23% para o grupo B, mas que ainda está sob análise a 

devolução do PIS/COFINS, que poderá alterar para baixo em muito o reajuste das 

tarifas da ELETOCAR; E) O Sr. Darci Guimarães agradeceu a confiança dos demais 

Conselheiros e disse que procurará atuar na valorização e defesa dos consumidores de 

energia elétrica. Nada mais tendo a tratar, o Presidente agradeceu a todos pela 

participação, principalmente o apoio neste período como Presidente, encerrando a 

reunião. Ata que vai por mim, secretário-executivo e pelo Presidente em exercício 

assinada.  
                              
 

 

 

              Airton Luiz Panazollo                                   Fernando Luiz Vanin 

              Presidente do Conselho                                  Secretário-Executivo 

 


